
Pièces 3 Pièces

Superficie 106 m²

Référence W-02ZP9L

Prix 890 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans une résidence de grand standing, découvrez ce superbe appartement

traversant  avec  vue  mer  offrant  une  surface  habitable  de  106  m2.  Cet  élégant

appartement  est  un véritable  havre de paix  niché dans un parc de 2 hectares du

quartier Oxford avec piscine, cours de tennis et réception avec conciergerie 24h/7j.

Un  vaste  double  salon  (création  très  facile  d'une  3e  chambre  selon  besoin),  une

cuisine séparée entièrement équipée, deux chambres spacieuses et deux salles de

bains  :  cette  propriété  est  idéale  pour  ceux  qui  recherchent  une  résidence

prestigieuse sur la Côte d'Azur. Dès votre ...

Located  in  a  high-end  residence,  discover  this  superb  through  apartment  with  a

sea view offering a living area of 106 m2. This elegant apartment is a true haven of

peace nestled in a 2-hectare park in the Oxford district with a pool, tennis courts,

and a 24/7 reception with  concierge service.  A spacious double  living room (very

easy  to  create  a  3rd  bedroom if  needed),  a  fully  equipped  separate  kitchen,  two

spacious bedrooms, and two bathrooms: this property is ideal for those seeking a

prestigious  residence  on  the  French  Riviera.  As  soon  as  you  enter,  you  will  be

charmed by the bright and ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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